

# Topspiel zum Jahresabschluss

15.12.2017 11:48 von Johannes Oswald

30 Punkte aus 12 Spielen und nur eine Niederlage – die Bilanz der Oshino Volleys Eltmann liest sich sehr gut. Die Unterfranken stehen zu Recht an der Tabellenspitze und sprechen mittlerweile offen über die Meisterschaft. Manager Rolf Werner: „Zweiter wollen wir jetzt nicht mehr werden.“ Sie wollen ihren Titel verteidigen und loten im Hintergrund die Aufstiegsmöglichkeiten aus, doch zum Abschluss des Jahres müssen sie noch nach Grafing. Und in der Jahnsporthalle wartet mit dem TSV Grafing ein heimstarkes Team. 24 Punkte aus 11 Spielen und dabei nur zwei Niederlagen – auch die Bilanz der Grafinger liest sich gut. Die Heimbilanz der Bundesligavolleyballer ist noch besser. Keinen Punktverlust und damit 15 Punkte aus 5 Spielen. So erwarten alle ein hochklassiges, emotionales und spannendes Spiel. Grafings Manager Johannes Oswald freut sich auf den Jahresabschluss: „Für alle wird es ein Highlight. Wir haben einen extrem starken Gegner zu Gast und wissen, dass wir dagegenhalten können. Die Eltmänner bringen ihren Fanclub mit und auch wir werden die Halle ordentlich voll machen. Ich erwarte ein Spiel mit viel Emotion und spektakulären Aktionen. Als Meister sind sie natürlich Favorit, aber auch wir spielen eine starke Saison. Am Ende werden Kleinigkeiten den Unterschied ausmachen.“ Im Hintergrund laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren und so wird am Samstagabend alles angerichtet sein zum Highlightspiel zwischen dem TSV Grafing und den Oshino Volleys Eltmann. Spielbeginn ist um 19:00 Uhr, doch es wird empfohlen sich schon frühzeitig in der Halle einzufinden. Einlass ist ab 18:00 Uhr. Grafing steht vor einem Spitzenspiel und will den nächsten Zuschauerrekord knacken. Seit Anfang des Monats dürfen offiziell 800 Zuschauer in die Jahnsporthalle und so hat man in Grafing die Mission 800 ausgerufen. „Vor Weihnachten ist es natürlich schwer, aber das Ziel ist klar und sportlich ist es definitiv ein Spitzenspiel. Wir freuen uns auf eine volle Halle. Gemeinsam wollen wir die Punkte in Grafing halten.“, zeigt sich Oswald motiviert.

Das Grafinger Team hat unter der Woche gut trainiert und fühlt sich gut vorbereitet auf den Jahresabschluss. Aus sicherer Annahme und mit schnellem Spiel wollen die Oberbayern den angriffsgewaltigen Eltmännern entgegen. Entscheidend wird die Block-Feld-Abwehr sein, nur wenn alle Elemente funktionieren können die TSVler gegen den Meister bestehen. Mit geschlossenem Teamgeist wollen die Grafinger den guten Einzelspielern aus Eltmann entgegentreten und über Kampfgeist und Emotion das Spiel an sich reißen. Diesen Samstagabend wird es ein absolutes Topspiel in Grafing geben – seid live dabei und erlebt emotionalen Spitzensport.



Foto: Marc Geisler